



ありんこクラブだより



爽やかな風が気持ち良い季節となりました。新年度がはじまりあっという間に2ヶ月が過ぎようとしています。子どもたちは新しい環境にだいぶ慣れてきたように感じますが、大型連休明けは、体調を崩す子どもも多く見られました。早めの就寝など、疲れが取れるようゆっくりと休めるようにしてあげてくださいね。

日差しが暖かい日が続き、日によっては暑いと感じる日もあります。子どもたちは毎日体をたくさん動かすので汗をかき、着替えをする機会が多くなっていますので、着替えのご用意、補充をお願いいたします。

また、日によっては寒いと感じる日もあるため、上着のご用意など体温調整しやすい衣服のご準備を併せてお願いいたします。



梅の実収穫

まだ実は小さかったのですが、ありんこクラブの梅の実が落ち始めていたので、急遽収穫を行いました。収穫した梅は、子どもたちと協力して、へたを取るなどの下処理をして、氷砂糖と一緒に瓶詰にしました。保育園の頃に経験している子どもも多く、竹ぐしを上手に使って、梅の実に傷をつけないように作業をしていました。梅ジュースの完成が楽しみです。



指導員紹介

4月28日より、ありんこクラブに新しい指導員が仲間入りしましたので紹介させていただきます。

名 前:木村 楽(きむら がく)
呼び方:がっちゃん

ずっと笑いが
たえない場所を
つくることを
心がけます



ありんこ農園



冬休みから木を伐り根を掘り整地から始めたありんこ農園、野菜の花が咲き、小さな実ができて始めました。高学年を中心に毎日畑仕事をして野菜を育てています。土作りや種蒔きから収穫までを自分たちの手で行うことにより、達成感を味わうことができ、自信や自己肯定感に繋がる「きちんと手間ひまをかけて取り組んだことは、実りにつながる」ということが体験でき、物事を途中で投げ出さずに頑張る根気が身につくといった成果を期待し、子どもたちのやりたい事を形にしています。畑仕事をしながら、次にやりたい事や、それをやる為には何が必要かなどを話すことでコミュニケーション能力をつける事を目的にもしています。

